

Ressort: Finanzen

Siemens trennt sich von Chef der Solarsparte

Berlin/München, 06.02.2013, 18:15 Uhr

GDN - Vor dem geplanten Verkauf des Unternehmensbereichs hat der Chef der verlustreichen Solarsparte von Siemens den Konzern überraschend verlassen. Theodor Scheidegger sei "in beiderseitigem Einvernehmen" gegangen, bestätigte ein Siemens-Sprecher Informationen des "Handelsblatts".

Seine Aufgaben übernimmt Finanzvorstand Michael Axmann. Scheidegger war vor gut einem Jahr zu Siemens gekommen, um die Solarsparte umzustrukturieren. Im vergangenen Quartal machte diese aber wegen Abschreibungen und operativer Verluste ein Minus von 150 Millionen Euro. Siemens-Chef Peter Löscher hatte 2012 den Ausstieg aus dem Solargeschäft verkündet. Laut Industriekreisen gibt es Gespräche mit mehreren Interessenten. Die Sparte ist vor allem aus der 2009 für 418 Millionen Dollar gekauften israelischen Solarfirma Solel hervorgegangen. Die Akquisition erwies sich aber als Fehlgriff, berichtet das Blatt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7236/siemens-trennt-sich-von-chef-der-solarsparte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com